
Das Konzept zu einer weitestgehend autofreien Altstadt hat deutlich zutage gefördert, dass 
Anwohnerparkplätze innerhalb des Altstadtringes fehlen und somit dringend Handlungsbedarf 
besteht. 
 
Deshalb fragen wir: 
 

1. Verfolgt die Stadtverwaltung ein Konzept, welches künftig mehr Anwohnerparkplätze 

vorsieht? 

2. Werden Alternativen zu Parkflächen im öffentlichen Raum avisiert? 

3. Wenn ja, welche? 

 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender  
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 


